

Deskripsi Karya

Judul Karya : Hachooo! (What's left of pandemic)
Nama Pameran : ComSequence 2022 – International Comic and Sequential Arts Festival
Bahan Karya Seni : Komik Digital
Pelaksanaan : 22 September 2022
Penerbit : Visual Arts Faculty, ISI Yogyakarta
Jumlah halaman : 1



Komik ilustrasi ini merupakan sebuah representasi positif dari kemajuan yang telah dicapai dalam mengatasi pandemi Covid-19. Selain itu, komik ilustrasi ini juga memiliki tujuan untuk memperkuat kesadaran masyarakat tentang pentingnya mematuhi protokol kesehatan (Andy, 2016) meskipun pandemi telah berakhir agar tidak terjadi gelombang baru dari penyebaran virus. Kucing dipilih sebagai karakter dalam ilustrasi ini karena sering dikaitkan dengan kebersihan dan kesehatan oleh Bradshaw (2012). Hal ini menggambarkan perlunya upaya pencegahan dan perlindungan diri dalam menghadapi pandemi Covid-19. Panci yang digunakan sebagai penutup kepala kucing, dan kain menyerupai sayap pada bagian punggung diibaratkan sebagai pelindung, yang merepresentasikan upaya pencegahan dan perlindungan diri terhadap virus.

Ilustrasi ini merespon tentang akhir dari pandemi Covid-19 dengan tema besar aftermath. Ilustrasi ini menampilkan sebuah adegan bersin dalam bentuk komik. Dalam konteks ini, bersin dipandang sebagai sebuah penanda (Saussure, 2011) dari salah satu gejala terjangkitnya virus corona sebagai subjek yang ditandakan. Penanda tersebut awalnya menakutkan, tetapi setelah berkembangnya pengetahuan, pencegahan dan pengobatan Covid-19, pandemi ini mulai berhasil ditaklukkan. Dengan menggunakan konsep floating signifier (Barthes, 1977), dapat dipahami bahwa makna tanda bersin dalam konteks pandemi Covid-19 tidaklah tetap, melainkan selalu terbuka untuk berbagai kemungkinan interpretasi yang berbeda.

- Andy J. K. (2016) Using Comics to Communicate About Health: An Introduction to the Symposium on Visual Narratives and Graphic Medicine. *Journal of Health Communication*, 32(5), 523-524. <https://doi.org/10.1080/10410236.2016.1211063>
- Barthes, R. (1977). *Elements of Semiology*. United Kingdom: Farrar, Straus and Giroux.
- Bradshaw, J. W. S. (2012). *The Behaviour of the Domestic Cat*. United Kingdom: CABI.
- Saussure, F. M. (2011). *Course in General Linguistics*. United Kingdom: Columbia University Press.